

El Encuentro de Voluntariado de la UGR defiende la implicación social

Cicode organiza estas jornadas y destinará el precio de la matrícula, 10 euros, a la compra de juguetes para niños de familias melillenses con pocos recursos

El Faro / MELILLA

El III Encuentro de Voluntariado Universitario defenderá la implicación social, promoverá nuevas colaboraciones y propuestas de acción para las ONG. Este es el objetivo esencial con el que parte estas jornadas que están dirigidas al voluntariado universitario de la ciudad y al público en general con inquietudes de justicia social. Se celebrará los días 18 y 19 de diciembre en la UNED. Este nuevo encuentro está organizado por el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (Cicode).

Otra meta de este debate entre voluntarios es dar a conocer las necesidades e inquietudes de asociaciones melillenses para generar y desarrollar futuras propuestas de acción viables y eficaces.

Las inscripciones pueden realizarse en cicodemelilla@ugr.es o en el propio Campus de la UGR. Además, de ser una iniciativa formativa y que favorece el debate entre las asociaciones, también es solidaria, ya que el dinero de la matrícula, una cuota simbólica de 10 euros, se destinará a la adquisición de juguetes para niñas en situaciones desfavorecidas. No obstante, se destacó que la entrada será libre para todo el que desee conocer de cerca el trabajo de las ONG.

Además de Cicode, este evento cuenta con la colaboración y participación de varias entidades locales, entre las que figuran ASS-FRO, MPDI, Guelaya-Ecologistas en Acción, ACCEM, Melilla Acoge, Asociación Autismo Melilla, ONCE, Melilla ConBici, Prodein, Aspañes-Feaps Melilla, Acción Es-



La UNED acoge la semana que viene esta jornada sobre voluntariado organizada por Cicode.

ARCHIVO

pañola contra el Cáncer, Cuenta con Nosotros, ASOME y Cruz Roja de Melilla.

Como en otras ocasiones, este encuentro supone un espacio de reflexión y conocimiento mutuo, con el que poder acceder al abanico de opciones de las que dispone la ciudad para la colaboración social. Distintas entidades, enfoques, ámbitos y necesidades con un mismo propósito: informar, compartir, favorecer y fomentar el intercambio de ideas sobre la labor que realizan en su campo de actuación, para finalmente generar propuestas de acciones futuras.

El martes, 18 de diciembre, participarán, entre otros ponentes, Vicente Manzano, profesor de la

Presentación de una nueva web

La decana de la Facultad de Educación y Humanidades, Carmen Enrique Morón, presentará el lunes 17 de diciembre la nueva web de esta entidad. Todo el equipo del decanato estará en esta muestra al público del funcionamiento de esta herramienta tan imprescindible en la actualidad para comunicarse con los alumnos. Además de contar con espacios para los estudiantes, esta web ofrecerá una puerta de comunicación con el resto de la sociedad melillense.

Universidad de Sevilla, que está muy comprometido desde hace décadas con la acción social humanística. Hablará de 'El compromiso social no es cualquier cosa. Concreciones para la universidad' y Francesco Bondanini, coordinador del Proyecto Marcaré Melilla, sobre la perspectiva de participación social artística de este proyecto financiado por el Instituto de las Culturas.

Para la comunidad universitaria melillense de la UGR se han solicitado 0,5 créditos de libre configuración para los tres centros del Campus. Los interesados en el certificado de asistencia han de participar, al menos, en el 80% de las sesiones y entregar una memoria al final de las jornadas.

El docente como investigador en el aula, nuevo curso de la UGR

Esta actividad pretende hacer reflexionar al profesor sobre la comunicación con el alumno

El Faro / MELILLA

El docente como investigador en el aula: la práctica reflexiva para la mejora de la calidad docente es el título del curso organizado por el Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad de la UGR y el Vicedecanato de RRII, Investigación e Innovación de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, con el patrocinio de la Consejería de Educación y Colectivos Sociales de la Ciudad Autónoma. Esta jornada formativa co-

menzó el pasado 11 de diciembre y concluirá el 15 de enero de 2013.

Está destinado al personal docente de la UGR y becarios de investigación. Este curso está coordinado por el profesor Miguel Ángel Gallardo Vigil y pretende ahondar en las competencias profesionales del docente universitario relacionadas con la reflexión de la práctica educativa, como medio para alcanzar la excelencia docente.

La metodología de este curso de formación se caracteriza por su carácter práctico y reflexivo. A través de sesiones de debate, se pretende abordar cuestiones re-

levantes sobre la metodología docente que hagan a los participantes desarrollar una actitud crítica sobre su propia docencia con el objeto de mejorarla. Se compartirán experiencias y se presentarán casos prácticos que se analizarán y debatirán.

Este curso tiene un componente presencial de 30 horas de duración y otro no presencial de 15. La primera parte se divide en tres módulos, uno general y dos específicos, en los que se alternarán clases expositivas con discusiones, análisis de casos y realización de prácticas. Por otra parte, los participantes deberán realizar un proyecto de investigación

durante la parte no presencial.

Para la evaluación de los alumnos de esta jornada de formación se contemplará la asistencia y participación en un 50%, la autoevaluación del trabajo realizado con un 25% y el proyecto de investigación con un 25%.

El papel del docente con la puesta en marcha de los nuevos títulos de grado y postgrado se ha visto inmerso en una gran transformación que precisa de un nuevo perfil. Pasa de ser un mero transmisor a guiar al alumno. Investigar, reflexionar y publicar sobre la docencia se presentan como nuevas funciones del docente para la mejora de la enseñanza universitaria. Todavía más en una Facultad de Educación, según indica la organización de este curso, dado la vinculación existente entre la propia enseñanza y el objeto de investigación, es decir, la práctica.

Fedesme presenta una nueva revista de divulgación del tamazigh

La publicación admite colaboraciones, menos sobre temas políticos y religiosos

El Faro / MELILLA

La Fundación Fedesme presenta este lunes una nueva revista con el objetivo de difundir y divulgar la cultura amazigh. Esta entidad asegura que la meta de cualquier entidad de estas características es servir para el desarrollo de las sociedades y por ello, apuestan por la promoción de la cultura que tiene "el 50% de la población melillense".

"Creemos que es importante desde Melilla iniciar un movimiento de recopilación, conservación y divulgación de esta cultura", se destaca desde esta entidad. También indica que aunque en los 80 se iniciaran, en Europa y en norte de África, movimientos de defensa de la cultura amazigh, "ha llegado el momento de que Melilla asuma su papel. La ciudad debe aspirar a ser un referente mundial en el fortalecimiento y generalización de esta cultura".

Fedesme explica que muchos imazighen se sienten melillenses y españoles, lo que conforma un nexo de unión y de integración con el resto de la sociedad. Por ello, "va siendo hora, que de la coexistencia pasemos a la integración", se destaca desde esta entidad.

Esta fundación asegura que la revista estará abierta a todos los ciudadanos y que aceptarán, dentro de las limitaciones de espacio, todas las opiniones. No obstante, establece tres limitaciones en los textos, como son que no se hable de temas políticos ni religiosos y que no se falte el respeto.

La intención de Fedesme es que la revista sea gratuita y se pueda conseguir tanto en papel, por lo que imprimirán unos 200 ejemplares, como en versión digital para llegar a todos los melillenses. Aunque en un principio saldrá cada mes, se pretende que sea una publicación quincenal.

"Si la acogida es buena, como esperamos, propondremos desde Fedesme la creación de una asociación con el objetivo de divulgar la cultura amazigh, pues hay mucho que hacer", se aseguró desde esta entidad.

Por otro lado, informó de que ya está preparando la segunda serie de 'Melilla y la actualidad' que desean publicar antes de Semana Santa.